
Dopo aver cercato di spiegare l'opportunità della nascita di una agenzia taxi e Ncc che sarebbe  
unica in lombardia ma, anche in Italia, per poter meglio, prima, e soprattutto, senza motivi di 
conflittualità, poi, affrontare questa variegata ma allo stesso tempo semplice problematica, vorrei 
dare un'ulteriore spunto di discussione sul fatto che in un prossimo futuro ci troveremo ad affrontare 
l'area metropolitana milanese che sarà sicuramente il fulcro dei trasporti in Lombardia con sicure 
ripercusioni, si spera positive, senza dimenticare un importantissimo evento che sarà Expo 2015. 
 
Se non affrontati per tempo questi problemi creeranno non pochi ostacoli soprattutto ai fruitori dei 
servizi, si trascineranno per svariati anni e alla fine non vedrà soddisfatto nessuno, neppure l'utente 
meno esigente. 
 
Non è dato saperne molto sulla futura area metropolitana, motivo per cui, da questo mio spunto, mi 
aspetterei cortesemente alcune riflessioni da parte di qualche  esperto sull'argomento. 


